

*Le Parlement cubain se prononce
pour la défense du socialisme et
contre l'ingérence étrangère*



La Havane, 27 oct. (RHC)- Ana María Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP), a donné lecture ce mercredi devant la députation d'une déclaration soulignant que Cuba va de l'avant grâce aux efforts et à l'intelligence de son peuple, uni et déterminé à défendre l'État socialiste fondé sur l'État de droit et la justice sociale.

La déclaration condamne la stratégie de guerre non-conventionnelle que les États-Unis ont mise en place contre Cuba. Cette stratégie, indique la déclaration de l'Assemblée Nationale de Cuba, vise à étrangler l'économie nationale, à développer des campagnes politiques et médiatiques à des fins déstabilisatrices

afin de provoquer un changement de système.

Le Parlement a également rejeté les déclarations du Sénat et de la Chambre des représentants des États-Unis contre l'île, ainsi que les déclarations de groupes anti-cubains.

De même, la déclaration désavoue fermement les résolutions adoptées par le Parlement européen à l'encontre de la nation cubaine, en raison de leur caractère ingérant, néocolonial et offensant, promu par un petit groupe de ses membres aux positions extrémistes connues et dépourvues d'autorité morale.

Enfin, Ana Maria Mari Machado a remercié les députés européens, qui ont dignement élevé la voix pour dénoncer les doubles standards de ceux qui mentent sur Cuba et diffament son système politique, et réaffirmé l'engagement de continuer à défendre le modèle de démocratie socialiste.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275225-le-parlement-cubain-se-prononce-pour-la-defense-du-socialisme-et-contre-lingerence-etrangere>



Radio Habana Cuba